
Brief  an  Verkehrsminister
Wüst:  SPD  drängt  auf
schnellen  Bau  des  RS1  im
Kreis Unna
Der Radschnellweg 1 gilt als bundesweites Modellprojekt für
die Verbindung der Städte von Duisburg bis Hamm auf einer
Länge von 101 Kilometern. Nach der Projektidee im Jahr 2010
sind  bis  heute  erst  12,5  km  der  geplanten  Gesamtstrecke
fertiggestellt worden. Weitere Teilabschnitte gehen nun in die
Umsetzung.  Nach  den  jüngsten  Aussagen  des  zuständigen
Landesbetriebes Straßen.NRW soll die Umsetzung im Kreis Unna
erst  im  Jahr  2026  beginnen.  Die  Vorsitzenden  der  SPD-
Fraktionen aus Bergkamen, Kamen, Lünen, Unna und des Kreises
haben  sich  daher  mit  einem  Brief  an  den  zuständigen
Landesverkehrsminister  Hendrik  Wüst  gewandt.

„Ein Baustart in 2026 ist aus unserer Sicht nicht hinnehmbar.
Der Kreis Unna hat sich in den vergangenen Jahren deutlich für
die Radmobilität eingesetzt und verfügt unter anderem über das
dichteste Netz an Radstationen in ganz NRW. Der Kreis Unna
sowie  seine  kreisangehörigen  Kommunen  haben  weitreichende
Ausbauprogramme  für  den  Radverkehr  verabschiedet.  Diesem
Entwicklungstempo muss sich der RS1 anpassen, weil er vor Ort
für  eine  klimafreundliche  Verkehrswende  benötigt  wird!“,
machen die Fraktionsvorsitzenden Rüdiger Weiß, Daniel Heidler,
Rüdiger  Billeb,  Sebastian  Laaser  und  Hartmut  Ganzke  ihre
Haltung deutlich.

Auch  für  die  Realisierung  der  Internationalen
Gartenausstellung (IGA) 2027, an denen die Städte Bergkamen
und  Lünen  beteiligt  sind,  muss  der  RS1  einen  wichtigen
Baustein  für  die  klimafreundliche  Erreichbarkeit  für  die
Besucher*innen  darstellen.  „Die  Planungen  waren  darauf

https://bergkamen-infoblog.de/brief-an-verkehrsminister-wuest-spd-draengt-auf-schnellen-bau-des-rs1-im-kreis-unna/
https://bergkamen-infoblog.de/brief-an-verkehrsminister-wuest-spd-draengt-auf-schnellen-bau-des-rs1-im-kreis-unna/
https://bergkamen-infoblog.de/brief-an-verkehrsminister-wuest-spd-draengt-auf-schnellen-bau-des-rs1-im-kreis-unna/
https://bergkamen-infoblog.de/brief-an-verkehrsminister-wuest-spd-draengt-auf-schnellen-bau-des-rs1-im-kreis-unna/


ausgerichtet, kommunale Radwege an den RS1 anzuschließen, um
so bestmögliche Radwegebeziehungen zu schaffen. Das wird mit
einer Umsetzung ab 2026 unmöglich“, erläutern Rüdiger Weiß und
Rüdiger Billeb für Bergkamen und Lünen.

Die  SPD-Politiker  fordern  die  Landesregierung  sowie  den
Landesbetrieb  Straßen.NRW  auf,  die  Ressourcen  für  den  RS1
aufzustocken,  um  damit  Planung  und  den  Bau  deutlich  zu
beschleunigen.  Im  bisherigen  Tempo  dürfe  dieses  wichtige
Projekt nicht weiterlaufen.


